

## Dampingi Kapolrestabes, Danramil Benowo Pantau Hewan Ternak di Wilayah

Wanto - [SURABAYA.UPDATES.CO.ID](https://SURABAYA.UPDATES.CO.ID)

Jul 3, 2022 - 17:25



Surabaya,- Selain memastikan ketersediaan stok sapi, Danramil Benowo Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal dampingi Kapolrestabes Surabaya Kombespol Ahmad Yusep .S.I.K.MH juga memastikan sapi yang akan dipakai sebagai kurban itu dalam kondisi sehat dan memenuhi persyaratan.

"Kami ingin memastikan hewan ternak dan ketersediaan hewan kurban aman

dan sehat," kata Kapolrestabes saat meninjau peternakan sapi di ROJO KOYO milik H. Suyatno di Jalan Sidorejo RT 2 RW 1 Kelurahan Pakal, Kecamatan Benowo, Sabtu siang (02/07/2022).

Saat lakukan pendampingan, Danramil Benowo menuturkan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya pencegahan dari Wabah Penyakit Mulut dan Kuku dengan dilakukan sidak di sejumlah peternak sapi, dirinya menyampaikan kepada para pengelola peternakan sapi agar selalu menjaga kebersihan kandang dan orangnya. Sesering mungkin melakukan pembersihan kotoran sapi dan menyemprotkan disinfektan, ucapnya.

Selain itu, dapat ditambahkan dengan pemberian suplemen maupun obat-obatan hewan bila ada yang sapinya terindikasi sakit. Wabah PMK pada sapi dan binatang ternak lainnya, dapat ditangani dengan cepat karenanya agar sedapat mungkin para peternak untuk melaporkan ke pihak terkait, bila ada yang terjangkit PMK.

"Tidak perlu panik, dapat dikordinasikan ke pihak desa agar tim kesehatan dari dinas terkait dapat melakukan penanganan lebih lanjut, sehingga wabah PMK tidak semakin meluas" tambahnya.

Terkait adanya wabah PMK pada sapi maupun binatang ternak yang berkuku belah atau dua lainnya seperti kerbau, kambing dan domba, Kita Empat Pilar akan berupaya semaksimal mungkin dalam penanganan wabah virus PMK pada sapi, tutupnya.

Hadir dalam giat tersebut Kapolrestabes Kombespol Ahmad Yusep .S.I.K.MH beserta rombongan, Danramil 0830/06 Benowo ( Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal SH ), Kapolsek Pakal (Kopol Bambang Eko Sujarwo.SH.M.H), Babinsa Pakal dan Babat Jerawat, Bhabinkamtibmas Pakal dan Ketua RW 1 Sidorejo.